

## メール通知について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年10月10日）

大学のメールによる情報通知について不満があります。

「休講情報のメール通知について」にて『KULASIS からのメールは、学生の安全や履修・成績に関する重要な事項及び担当教員からの授業に関する情報を送信することとなっています』とありましたが、休講が「授業に関する情報」として送信されないことに納得がいきません。KULASIS を一日一度見るのを前提とするならば授業に関する情報も送信不要ではないでしょうか。そもそも KULASIS には毎日確認するほどの情報は無いと感じています。

また、工学部の私の学科では留学生 1, 2 名が対象のような奨学金の情報がたくさんメールで送られていますが、クラスやコース配属、ガイダンスの日程のような学生の多くに必要な情報に限り、インターネットで公開せずに、休業中の大学の掲示板に紙を貼るだけです。このようなメールの使い方は理解ができません。掲示板を毎日見ることを推奨しているようですがこのような使い方をするならば掲示板の情報をすべてメールで送っても良いと思います。

【回答】（回答日：2018年11月5日）

（教育推進・学生支援部教務企画課）

ご意見ありがとうございます。

本学では休講案内を原則として KULASIS 掲示で行っておりますが、メール通知の要望が寄せられていることもあって、現在スマートフォンアプリによる通知機能の開発等検討をしているところです。

また、メールの送信対象者を適切な範囲に限定すること、コース配属やガイダンス等、学生の身分や科目の履修に影響するような内容に関しては KULASIS での掲示・メール通知とすることなど、周知方法について再検討します。

なお、KULASIS、掲示板は従来どおり確認するようにしてください。